

L'OMS considère que la deuxième année de la pandémie s'avère plus mortelle que la première



New York, 17 mai (RHC) Le directeur général de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus, a averti que la deuxième année de la pandémie du coronavirus Sars-Cov-2 pourrait causer plus de morts que la première.

"Le Covid-19 a déjà été le responsable de la perte de 3,3 millions de vies et la deuxième année de la pandémie pourrait être plus mortelle que la première" a signalé le fonctionnaire.

De l'avis de Tedros, "la seule solution pour sauver des vies et des foyers consiste à combiner les vaccins et des mesures sanitaires, au lieu de les appliquer séparément".

L'OMS a convoqué les pays riches ayant le plus grand nombre de vaccins à reconsidérer les plans pour vacciner les enfants et, au lieu de ceci, faire un don au mécanisme COVAX destiné aux pays les plus pauvres.

Dans plusieurs pays à revenus moyens et bas, "la distribution de vaccins contre le Covid-19 n'a pas été suffisante pour immuniser les travailleurs de la santé et les hôpitaux sont débordés de personnes qui ont besoin d'une assistance médicale urgente", a affirmé le directeur général de l'entité.

À présent, seulement 0,3% des fournitures de vaccins contre le Covid-19 vont dans les pays à bas revenus" a ajouté Ghebreyesus.

Tedros a par ailleurs souligné que la situation en Inde continue à être inquiétante. L'OMS est en train d'approvisionner en oxygène, en tentes pour des hôpitaux de campagne mobiles, en masques, entre autres fournitures médicales" a-t-il affirmé.

En outre il a ajouté que le Népal, le Sri Lanka, le Vietnam, le Cambodge, la Thaïlande et l'Égypte sont des pays qui font face actuellement à des pics de cas et d'hospitalisations.

Source Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/257513-loms-considere-que-la-deuxieme-annee-de-la-pandemie-savere-plus-mortelle-que-la-premiere>



Radio Habana Cuba